

01 6 2014 Los Tiempos

### **Avicultores en emergencia**

La Asociación de Pequeños y Medianos Avicultores de Cochabamba (Aspymad) se declaró en estado de emergencia al momento de rechazar las declaraciones de la Cámara de Peladoras de Pollo del Valle Bajo en sentido de que estarían vendiendo a 14,50 bolivianos el kilo de pollo vivo.

“Los productores de pollo parrillero no vendemos y nunca hemos vendido pollo vivo en granja a 14,50 bolivianos, ya que nosotros como productores asumimos todos los costos de los servicios de transporte, faeneo, descuentos, alquiler de jaulas, entre otros”, indica el comunicado.

Según la Aspymad, la comercialización del pollo vivo a 14,50 bolivianos provocaría el agio y especulación, aspectos que son rechazados por parte del Gobierno nacional.